
Audi Q7
Beitrag von „bodo1966“ vom 31. Januar 2006 um 14:43

@ Corvette

Wenn es davon nicht so viele in Deutschland geben sollte - umso besser...
Deine Vorliebe für den Dicken kann ich voll und ganz verstehen - wenn der
Q7 nur 2 oder 3 Monate später gekommen wäre, hätte ich mir sicherlich auch
einen T gekauft. Deswegen bin ich ja auch hier....
Allerdings - eines macht mir doch etwas Sorgen - gibt es denn einen "Dicken" der
vielleicht 20.000 km gelaufen hat OHNE irgendwelche ärgerlichen Macken? Wenn
man, wie ich in den letzten Tagen, die Threads mal so durchgeht - klingt für einen
"Frischling" nicht wirklich sehr positiv...

Bodo
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